



EL HIERRO  
LA ISLA CON ALMA



NP 3 / 23 | FIA MOTORSPORT GAMES

## Mayte Gutiérrez, cuarta en la final de acceso al FIA Motorsport Games

16/12/2023

**Después de lograr una plaza para la fase final en las pruebas de AutoSlalom que se celebraron a mediados de octubre, la herreña viajaba a Madrid para ganarse un puesto en los próximos FIA Motorsport Games. En una fase a la que aspiraban un total de diez chicas, la canaria alcanzó una meritoria cuarta posición.**

Sin lugar a dudas, la temporada 2023 difícilmente la olvidará la herreña Mayte Gutiérrez. A su productiva temporada en el Campeonato de España de Energías Alternativas (CEEA), a sus experiencias como copiloto en pruebas convencionales y a la organización de pruebas con la Escudería Hierro Sur, sorprendía a todos con sus habilidades para disputar una plaza en los próximos FIA Motorsport Games.

Mayte Gutiérrez se ganó una plaza para la final que este sábado 16 de diciembre se iba a celebrar en Madrid. En Valencia, a mediados de octubre, demostró sus habilidades en la prueba de AutoSlalom, escenario en el que logró un tiempo fabuloso que, a la postre, se tradujo en el billete para la capital.

Ya en Madrid, en el entorno del RallyShow que cierra la temporada 2023, Mayte Gutiérrez y otras nueve chicas se iban a jugar un pase para los FIA Motorsport Games en la especialidad de AutoSlalom. Sin duda, una oportunidad única.

La herreña pasó la primera clasificatoria, a la que accedían las cinco primeras, con la cuarta mejor posición. Ya en la final, Mayte Gutiérrez repitió esa misma plaza, lugar en el que culminó esta bonita aventura.

“La experiencia ha sido muy buena, de hecho, no pensaba llegar hasta aquí y mucho menos finalizar a las puertas de las tres mejores”, reconoció desde el Circuito del Jarama, donde se desarrolló esta última prueba. “Estoy muy contenta, ha sido el colofón a un año muy bonito que espero pueda tener continuidad en 2024”, deseó la de la isla de El Hierro.

Francisco Rodríguez, tercero en el campeonato canario de karting, y Zósimo Hernández, presidente de la Escudería Hierro Sur, estuvieron en Madrid apoyando a su compañera.

De este modo concluye un año pletórico en los que Mayte Gutiérrez, ZH Motorsport y la Escudería Hierro Sur han tocado, prácticamente, todas las disciplinas del mundo del motor.



EURO TOUR EXPRESS